

## **Feuerwehrfest: Erst Mitmach- Fest, dann Party**

**Cronenberg.** Ein Programm für die ganze Familie bietet am morgigen Samstag wieder das Fest der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC).

Ab 14 Uhr kommen zunächst besonders die kleinen Feuerwehrfans voll auf ihre Kosten, denn dann bieten die Dörper Floriansjünger eine **Kinder-Meile** an der Kemmannstraße 45 an. Dabei können Klein und Groß die Fahrzeuge der FFC unter die Lupe nehmen, bei Übungen zuschauen oder sich an der Löschwand auch einmal selbst mit der „Spritze“ versuchen.

Am Abend ist dann traditionell Party am Dörper Löschhaus angesagt: Um 20 Uhr wird die Band „**GrooveAttack**“ dafür sorgen, dass bis in die Nacht gewippt, geschunkelt und getanzt werden kann. Ob am Nachmittag oder am Abend - fürs leibliche Wohl wird auf dem FFC-Fest zu jeder Zeit bestens gesorgt sein!

## **Im Aufzug stecken geblieben**



Eine Person blieb am Dienstagabend gegen 18.30 Uhr mit einem Aufzug in einem Wohnhaus an der Kuchhauser Höhe stecken. Einsatzkräfte der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) befreiten die eingeschlossene Person aus dem defekten Aufzug. Anschließend kümmerte sich der Rettungsdienst um den geschockten „Fahrgast“.